



Actividades

DURANTE
EL AÑO 1955

A partir de este año, y durante dos y medio, estuvo al frente de la dirección del boletín el compañero Esteban Durán. Por cierto, este amigo es el único que en Granollers posee carnet de Periodista profesional, a más de que tiene la carrera de abogado, aunque ni una cosa ni la otra ejerce, debido a otros negocios que lleva, entre ellos la edición de la Revista «Progreso Agrícola», de la cual es director, teniendo una tirada grandiosa y extendiéndose por toda España, habiendo sido felicitado con tal motivo por personalidades importantes, a más de infinidad de compañeros y amigos.

Durante la Fiesta Mayor de este año se editó el n.º 36 de nuestro boletín, con 24 páginas, colaborando en su contenido: Marcelino Roquet, en Balonmano; Antonio Mayol, en «Matagalls»; Marcelo Molins, en «La Juventud y el deporte»; Francisco Bellavista, en «El placer de pasear», y las colaboraciones de Francisco Villá, Carlos Pagés y Francisco Garrell, junto a su director.

El boletín de Navidad sólo tuvo 20 páginas y a más de los colaboradores antedichos, se sumó Ramón Salat, en «Navidad». A partir de este número

empezaron, a cargo de Miguel V.la, las páginas «Ventana Olímpica», con caricaturas a cargo de E. de Riquer. Principiaron Joaquín Sentí y Francisco Garrell, con comentarios a cargo de cada olímpico, sobre los puntos de vista de si se tenía que aceptar más compañeros la agrupación o si se tenía que prescindir de alguno que no cumpliera con un mínimo de colaboración obligada.

A finales de año entraron a formar parte de la familia olímpica Jaime Maynou y Joaquín Pellicer, gran jugador de balonmano en nuestro equipo desde la temporada anterior; con estos dos nuevos compañeros la Agrupación quedaba con 32 miembros.



Grupo de Olímpicos que acompañó el Paso de Semana Santa